

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

233

Wien, am 21. September 1937

Bundeskanzler Dr. Schuschnigg bei Bürgermeister Schmitz.

Im Laufe des heutigen Tages stattete Bundeskanzler Dr. Schuschnigg dem Bürgermeister einen Besuch ab. Der Bundeskanzler verweilte längere Zeit am Krankenlager des Bürgermeisters und verabschiedete sich von Bürgermeister Richard Schmitz mit den herzlichsten Genesungswünschen.

Der Bürgermeister, dessen Befinden vollkommen zufriedenstellend ist, empfing später unter anderem den Besuch des Vizebürgermeisters Waldsam und des Präsidenten des Bundesamtes für Statistik Staatssekretär a. D. Karwinsky.

.....